

comportan nuestra posición y nuestras opiniones, de que esta línea de acción es la correcta y de que la única organización que puede ayudarnos a restaurar la unidad es la CTM, evitando cuidadosamente cualquier cosa que pueda parecer como un intento de imponer a sus tácticas las nuestras. Es necesario mantener y fortalecer los lazos que nos unen a nosotros con esos elementos, y usar todos los métodos de persuasión para garantizar que ellos nos secundarán.

La dirección del partido explicará todas estas cosas al partido y a las masas, con todo el tacto necesario, y garantizará la unidad de acción en todo el partido, haciendo que los camaradas entiendan que esta línea de conducta, lejos de dañar al partido, le ganaría la confianza de las grandes masas, lo colocaría en condiciones de fortalecer su unidad, para lograr después posiciones mucho más sólidas, más fuertes que las que ahora tiene –y por las que hace concesiones– para tomar en sus manos la bandera de la unidad del proletariado y jugar un papel en las políticas del país mucho más importante que el que hasta ahora ha desempeñado. En estas condiciones, el Partido podrá ser el factor decisivo para la unificación del proletariado y para la formación del Frente Popular. Consideramos que estos deben ser los contenidos fundamentales del Pleno del Comité Central del Partido que se avecina.

## DOCUMENTO 28

- El Comité Central del PCM a los comités del partido, México, 11 de mayo de 1937. RGASPI, fondo 495, reg. 108, exp. 195.

PARTIDO COMUNISTA DE MÉXICO  
(SECCIÓN DE LA IC)

EXPTE G-37

